

Für die vielen Zeichen der Anteilnahme und der Verbundenheit beim Abschied unserer lieben

Alice Emmi Bürki-Weber

danken wir von ganzem Herzen. Sie spenden uns Trost, Kraft und Zuversicht.

Besonders danken wir Pfarrerin Barbara Brunner Frey für die einfühlsamen und ermutigenden Abschiedsworte sowie dem Organisten Andreas Marti und der Sopranistin Silvia-Kristina Hadorn für die feierliche musikalische Begleitung.

Wir bedanken uns herzlich für die vielen berührenden Karten und Briefe, die zahlreichen Spenden und grosszügigen Vergabungen an die «Médecins Sans Frontières».

Ganz herzlich danken wir allen, die Alice Bürki auf ihrem spannenden Lebensweg in Freundschaft und mit Interesse begleitet haben, den Kontakt mit ihr gepflegt und gern zusammen mit ihr gelacht haben.

Liebefeld, im Mai 2017

Die Trauerfamilie